



Dr. Andreas Eurich (BarmeniaGothaer) übergibt den Scheck an Bettina Tyndale (Frauenhaus Wuppertal)

13.01.2025 09:00 CET

BarmeniaGothaer unterstützt Frauenhaus Wuppertal mit Spende

Wuppertal, 13. Januar 2025 – Die BarmeniaGothaer unterstützt das Frauenhaus Wuppertal mit einer Spende von 13.986,58 Euro. Der Betrag ergibt sich aus Spenden der Mitarbeitenden und des Unternehmens.

Zum elften Mal spenden Mitarbeitende am Standort Wuppertal mit der Rest-Cent-Spende für einen guten Zweck. Im Jahr 2024 haben 1.187 Mitarbeitende im Innen- und Außendienst auf die Netto-Cent-Beträge ihrer monatlichen Gehaltsabrechnung verzichtet, um sie an das Frauenhaus Wuppertal zu

spenden. Die sogenannten Rest-Cents haben eine Summe von 6.715,58 Euro ergeben.

Um das Frauenhaus darüber hinaus zu unterstützen, hat der Vorstand der BarmeniaGothaer die Spende der Mitarbeitenden verdoppelt. Das Frauenhaus hat somit einen Spendenscheck über 13.986,58 Euro erhalten. „Es beeindruckt mich jedes Jahr aufs Neue, was wir gemeinsam erreichen“, sagt Andreas Eurich, Co-CEO der BarmeniaGothaer. „Das Projekt ist so schön, weil sich durch den Einsatz vieler Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter etwas so Großes ergibt.“

Mitarbeitende sind sich einig: Die Spende erhält das Frauenhaus Wuppertal

Wer die Spende erhält, entscheiden die Mitarbeitenden der BarmeniaGothaer selbst. Auch in diesem Jahr wurden zahlreiche Vorschläge eingereicht. In einer Abstimmung haben sich die Mitarbeitenden mit einer Zustimmung von 43 Prozent für das Frauenhaus Wuppertal entschieden. „Danke für diese große Spende“, sagt Bettina Tyndale vom Frauenhaus. „Mit dem Geld werden wir vor allem Frauen unterstützen, die ihren Aufenthalt im Frauenhaus selbst bezahlen müssten, aber nicht können. Unser Ziel ist es immer, betroffene Frauen und Kinder in ein neues, gewaltfreies Leben zu begleiten – dabei wird uns diese Spende helfen.“

Über das Frauenhaus Wuppertal: Frauen helfen Frauen e.V.

Der Verein Frauen helfen Frauen bietet Frauen und ihren Kindern zu jeder Tages- und Nachtzeit Schutz vor häuslicher Gewalt. Neben der Unterkunft und Betreuung engagiert sich der Verein für die Aufklärung über die Herausforderungen, mit denen misshandelte Frauen konfrontiert sind. Außerdem setzt sich das Frauenhaus dafür ein, Vorurteile abzubauen und ermutigt betroffene Frauen, Hilfe anzunehmen.

Die BarmeniaGothaer Gruppe gehört mit rund acht Millionen Kundinnen und Kunden, 7.500 Mitarbeitenden sowie Beitragseinnahmen von rund 8,5 Milliarden Euro zu den Top10 Versicherern in Deutschland und ist einer der größten Versicherungsvereine auf Gegenseitigkeit.

Angeboten werden alle Versicherungssparten für Privat- und Firmenkunden. Dabei setzt das Unternehmen auf qualitativ hochwertige persönliche und digitale Beratung sowie die Unterstützung seiner Kundinnen und Kunden auch über die eigentliche Versicherungsleistung hinaus. Als einer der führenden Partner für den Mittelstand bieten die BarmeniaGothaer Unternehmen eine umfassende Absicherung gegen alle relevanten Risiken. Neben vielfältigen Schutzkonzepten unterstützen sie ihre Firmenkunden auch bei aktuellen Herausforderungen wie der Mitarbeitengewinnung und -bindung.

Privatkunden bietet die BarmeniaGothaer neben dem klassischen Versicherungsschutz und der Altersvorsorge auch digitale Services sowie vielschichtige Gesundheitsdienstleistungen. Als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit ist die BarmeniaGothaer nur ihren Mitgliedern – also ihren Kundinnen und Kunden verpflichtet – nicht etwa Aktionären. Durch diese Unabhängigkeit kann das Unternehmen langfristig und nachhaltig im Sinne seiner Mitglieder agieren.

Kontaktpersonen



Verena Wanner

Pressekontakt

Pressereferentin

Spenden und Sponsoring

verena.wanner@barmenia.de

0202 438-2010